



Jede Abteilung

benötigt

Expertise für die

Harn- und

Stuhlinkontinenz

[www.kontinenzkongress.de](http://www.kontinenzkongress.de)

Liebe Kolleg\*innen,

teilen Sie Ihre Expertise auf dem Gebiet des Beckenbodens. Freuen Sie sich auf den interdisziplinären Austausch mit uns! Die anale Inkontinenz tritt als Langzeitfolge von Geburtsverletzungen, idiopathisch, neurogen und nach Operationen im kleinen Becken auf. Sie ist deshalb ein häufiges Symptom viszeralchirurgischer / allgemein-chirurgischer Patient\*innen. Das Management sollte idealerweise interdisziplinär sein.

Auf dem Kongress der Deutschen Kontinenz Gesellschaft erhalten Sie Informationen aus erster Hand zur Prävention, Diagnostik und zielgerichteten Therapie. Hier finden Sie auch ideale Möglichkeiten zum Gespräch mit Ihren Kolleg\*innen aus Gynäkologie und Urologie. Suchen Sie gemeinsam nach der optimalen Lösung für Ihre Patient\*innen.

Auf dem Kongress der Deutschen Kontinenz Gesellschaft am 14./15. November 2025 in Bielefeld finden Sie oder Ihre Mitarbeiter\*innen Möglichkeiten zum Austausch, Seminare, Hands-On-Workshops, Vorträge und wissenschaftliche Beiträge.

Wir freuen uns sehr, Sie beim Kongress begrüßen zu dürfen.

Ihr Kongresspräsidium

Dr. Fabian Queißert

Dr. Erik Allemeyer

Dr. Claudia Fischäß

Nähere Informationen zum Kongress und Anmeldemöglichkeiten finden Sie „hinter“ diesem QR-Code:

